

【令和5年度の始まりにあたって】

畑野の里山にもコブシの花とともに若芽が吹き出し、爽やかな春の訪れを感じる季節を迎えました。

年度始めにあたる4月は、進学や就職で希望と期待に満ち、人の動きが盛んとなる時期です。

自治会も新たな役員体制のもと、「ともに支え合い笑顔あふれる畑野」を目指して、運営をしてまいります。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

特に本年度は、140年の歴史を持つ「畑野小学校」の最後の年度となります。畑野小学校で学ぶ児童たちにとって、良き思い出として残っていくように、また新たな育親学園への移行が不安なく進むよう自治会も応援していくこととなります。住民の皆さまも温かく見守っていただくようお願いいたします。

(令和5年度 役職員一同)

ごあいさつ

自治会の役員は、三役が交代して新たな体制でスタートを切りました。

コロナ禍で生活スタイルや考えが大きく変わり、地域の課題も変化していますが、ふれあいを大切にしまちづくりに努めてまいりますので、町民の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。



(会長 堀田 稔)



(副会長 野田行弘)



(副会長 石野一哉)